

# Fransiska Aprilia Rey

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 22-May-2022 10:15PM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1740958130

**File name:** Fransiska\_Aprilia\_Rey.docx (31.62K)

**Word count:** 876

**Character count:** 5739

1  
ANALISIS PENGELOLAAN MODAL KERJA UNTUK MENINGKATKAN  
PENDAPATAN PADA UMKM KERUPUK SINGKONG BAPAK HERU DI  
KOTA BATU

SKRIPSI



OLEH:  
FRANSISKA APRILIA REY  
2018120007

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI  
FAKULTAS EKONOMI  
MALANG  
2022

# ANALISIS PENGELOLAAN MODAL KERJA UNTUK MENINGKATKAN PENDAPATAN PADA UMKM KERUPUK SINGKONG BAPAK HERU DI KOTA BATU

## ABSTRAK

Modal kerja diinvestasikan seperti kas, surat berharga, piutang dan persediaan dengan perputaran pendek dan selisih lebih besar dari kewajiban jangka pendek yang digunakan. pendapatan dan menghindari modal kerja efektif meningkatkan pendapatan bisnis secara otomatis.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui analisis pengelolaan modal kerja untuk meningkatkan pendapatan pada UMKM kerupuk singkong. Dalam penelitian ini jenis penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi, dan wawancara. Analisa data menggunakan rasio perputaran kas, rasio perputaran piutang, dan rasio perputaran persediaan. Hasil penelitian ini menunjukkan setiap tahun 2019 perputaran kas yang dimiliki UMKM kerupuk singkong adalah sebesar 2,42 % berarti dalam satu periode mampu menghasilkan 2,42 kali penjualan per tahun. *Cash turnover ratio* pada tahun 2020 sebesar 1,11 % yang berarti arus kas UMKM Kerupuk Singkong selama satu periode melalui penjualan menghasilkan 1,11 kali penjualan mengalami penurunan yang disebabkan pandemi. Sedangkan pada tahun 2021 *cash turnover ratio* UMKM kerupuk singkong selama satu periode penjualan mengalami sedikit peningkatan sebesar 2,25 % yang berarti mampu menghasilkan 2,25 kali penjualan per tahun. rasio perputaran piutang UMKM kerupuk singkong pada tahun 2019 yaitu sebesar 7,93 artinya perputaran perusahaan adalah 7,93 kali dan pada tahun 2020 mengalami penurunan sebesar 3,37 artinya perputaran piutang perusahaan adalah 3,37 kali dan pada tahun 2021 sebesar 5,73 artinya perputaran piutang perusahaan adalah 5,73 kali. Hal ini menunjukkan bahwa tahun 2019-2020 perputaran piutang mengalami penurunan drastis disebabkan oleh pandemi. perputaran persediaan pada UMKM kerupuk singkong yaitu sebesar 3,47. Pada tahun 2020 perputaran persediaan mengalami penurunan sebesar 1,26 dan pada tahun 2021 perputaran persediaan sebesar 1,81 dengan demikian maka diketahui bahwa pada UMKM kerupuk singkong setiap tahunnya mengalami penurunan akibat epidemii.

**Kata Kunci:** *Pengelolaan Modal Kerja, Pendapatan*

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1. Latar Belakang**

Untuk memperluas lapangan usaha masyarakat Indonesia melakukan suatu kegiatan ekonomi. Bagi suatu negara maju maupun negara berkembang UMKM mempunyai peran penting dalam pertumbuhan ekonomi negara.

Tamunan (2012:22) mengatakan orang perseorangan atau badan usaha mikro kecil menengah yang melakukan sebuah usaha dari semua sektor ekonomi. Undang-Undang (UMKM) No. 20 Tahun 2008 tentang perusahaan manufaktur memenuhi kriteria usaha mikro yang dimiliki oleh orang perseorangan atau badan usaha perorangan.

Tujuan utama didirikannya UMKM adalah untuk mengembangkan dan membantu mengembangkan kapasitas usaha kecil dan menengah serta menghasilkan keuntungan bagi perusahaan. Modal kerja merupakan Setiap usaha yang membutuhkan modal dalam operasionalnya untuk menjalankan kegiatan usaha. Dalam usaha Modal yang tersedia dapat membiayai pengeluaran atau operasional sehari-hari dalam jumlah yang cukup. Dengan efisiensi dalam penggunaan modal kerja perusahaan diharapkan dapat meningkatkan keuntungan karena tingkat perputaran modal yang semakin cepat maka dengan cepat juga modal kerja berubah menjadi uang tunai

Menurut Kasmir (2010:300) pengelolaan investasi perusahaan dalam aset lancar yaitu cara pengelolaan investasi dalam aset lancar bisnis disebut manajemen modal kerja. manajemen modal kerja bertujuan untuk mengelola aset lancar sehingga diperoleh modal kerja bersih relatif dan profitabilitas perusahaan terjamin. Keputusan investasi dalam aset lancar terutama yang berkaitan dengan penggunaan dan komposisi kedua aset ini untuk mempengaruhi risiko berkaitan dengan manajemen modal kerja.

Dalam sebuah usaha modal kerja diinvestasikan seperti kas, surat berharga, piutang dan persediaan dengan perputaran pendek dan selisih lebih besar dari kewajiban jangka pendek yang digunakan. pendapatan dan menghindari modal kerja efektif meningkatkan pendapatan bisnis secara otomatis.

Perusahaan kerupuk singkong tentunya tidak lepas dari permintaan kebutuhan akan pengelolaan modal kerja yang lebih baik. Perusahaan kerupuk singkong menghindari keuntungan dan kerugian, kelebihan dan kekurangan penggunaan modal kerja. Pengelolaan modal kerja dalam usaha tidak efisien dan akhirnya kurang produktif yang akan menimbulkan kerugian karena kesempatan untuk memperoleh keuntungan yang normal telah terbuang percuma.

Kerupuk singkong bisa menjadi alternatif olahan makanan sehat. Selain itu kerupuk singkong memiliki umur simpan yang relatif lama yaitu berapa bulan sehingga memiliki prospek ekonomi yang baik.

Alasan peneliti memilih tempat dan judul karena pada UMKM Kerupuk singkong dari desa Junrejo di kota Batu merupakan salah satu jajanan yang populer di kalangan konsumen. Rasa yang renyah dan harga yang murah menjadikan produk ini sebagai pilihan yang cocok untuk menemani momen santai bersama teman dan keluarga . Untuk itu, peneliti merasa tertarik untuk melakukan penelitian di kerupuk singkong bapak Heru dengan judul **“ANALISIS PENGELOLAAN MODAL KERJA UNTUK MENINGKATKAN PENDAPATAN PADA UMKM KRUPUK SINGKONG BAPAK HERU DI KOTA BATU”**

## **2. Perumusan Masalah**

Masalah yang dapat dirumuskan dalam permasalahan diatas “Bagaimana menganalisis pengelolaan modal kerja untuk meningkatkan pendapatan pada UMKM Kerupuk Singkong Kota Batu”?

### **1.3 Tujuan Penelitian**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis pengelolaan modal kerja untuk meningkatkan pendapatan pada UMKM Kerupuk Singkong Kota Batu.

### **1.4 Manfaat Penelitian**

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi:

1. Bagi peneliti, akan menjadi referensi dan menambah wawasan analisis strategi pengembangan usaha mikro serta melengkapi peneliti lain yang memiliki kebutuhan mempelajari penelitian analisis manajemen modal kerja untuk meningkatkan pendapatan bagi usaha kecil menengah singkong
2. Bagi pemilik dan pengelola usaha mikro dan kecil, diharapkan dapat memberikan informasi pendukung mengenai pengetahuan strategi yang dibutuhkan untuk pertumbuhan usaha mikro dan dapat menjadi acuan bagi pemilik dan pengelola usaha kecil dan mikro untuk pertumbuhan yang lebih baik.
3. Bagi pemerintah, untuk meningkatkan pengembangan usaha mikro kecil atau mensosialisasikan usaha mikro kecil kepada masyarakat luas.

# Fransiska Aprilia Rey

## ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://publikasi.unitri.ac.id">publikasi.unitri.ac.id</a> Internet Source	4%
2	<a href="http://eprints.umm.ac.id">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://www.slideshare.net">www.slideshare.net</a> Internet Source	2%
5	<a href="http://eprints.perbanas.ac.id">eprints.perbanas.ac.id</a> Internet Source	2%
6	<a href="http://repository.radenintan.ac.id">repository.radenintan.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://ejournal.unsrat.ac.id">ejournal.unsrat.ac.id</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://digilib.uin-suka.ac.id">digilib.uin-suka.ac.id</a> Internet Source	1%

10

docshare.tips

Internet Source

1 %

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On